

# Les Allobroges

de la Drôme

Les Allos internet - Numéro 184

Le jeudi 10 mai 2012

## Une victoire qui ouvre un nouvel espoir en France et en Europe

En élisant aujourd'hui 6 mai, François Hollande président de la République, le peuple de France s'est libéré d'un pouvoir qui l'a méprisé et agressé pendant 5 ans. Je veux dire la joie des communistes qui ont combattu sans relâche Nicolas Sarkozy et sa politique et qui ont œuvré de toutes leurs forces à cette victoire.

Je veux féliciter François Hollande pour son élection. Les femmes et les hommes qui se sont rassemblés sur sa candidature pour infliger à Nicolas Sarkozy la défaite qu'il méritait ont ouvert un nouvel espoir en France, et en Europe.

Je veux remercier les millions d'électrices et d'électeurs du Front de gauche qui ont apporté une contribution décisive à ce résultat. Sans la campagne mobilisatrice menée par le Parti communiste français et ses partenaires du Front de gauche avec leur candidat commun, Jean-Luc Mélenchon, sans les propositions de notre programme, L'Humain d'abord, sans notre engagement déterminé entre les deux tours, la victoire n'aurait pas été possible. Elle ouvre un nouveau chapitre pour notre pays.

François Hollande est le premier président élu par les électrices et les électeurs de gauche depuis 24 ans.

Il était indispensable de mettre un terme à une présidence au service des privilégiés, prenant systématiquement pour cible le monde du travail, ses droits sociaux et démocratiques, les libertés démocratiques.

Il était indispensable que le co-auteur, avec Angela Merkel, d'un traité européen promettant l'austérité à perpétuité aux peuples et les plein-pouvoirs au capitalisme financier, soit désavoué par son propre peuple.

À tous les peuples d'Europe qui attendaient ce signe de la France, je dis : ensemble, il redevient possible de faire reculer la dictature financière qui nous menace tous ; ensemble, nous pouvons relancer

2ème circonscription  
**MEETING 15 Mai 18h**

Espace Mistral

**à Montélimar**

Avec

**Pierre TRAPIER,**

candidat titulaire et

**Christophe GAVARIN**

son suppléant

**Olivier DARTIGOLLES,**

porte parole du PCF

et **Corinne MOREL DARLEUX**

porte parole du PG



**Pour se rendre  
à MONTELMAR**

**un car**

au départ de

**Portes les Valence 17h Mairie**

**Livron 17h20 Place Henri Sibourg**

**Loriol 17h30 maison pour tous**

**Saulce 17h45, centre du village**

Inscriptions 06 87 59 24 18

### Sommaire :

- Page 3-4-5 : Après le 6 mai, les réactions
- Page 6 : Quel lien entre l'Assemblée Nationale, la Loi, les Collectivités, les Salariés, les Citoyens, le Territoire ? Une formation du CIDEFE
- Page 7 : Abrogation de la loi sanctionnant le harcèlement sexuel
- Page 8 : Solidarité avec les prisonniers palestiniens en grève de la faim
- Page 9 : En vrac Rencontres à la Librairie Notre Temps—Présentation du livre 1939-1945 et se leva le vent de la liberté entre Drôme des collines et Vercors—Conférence débat à Aubenas « Jean Jaurès et Arthur Rimbaud, le voyant politique et le voyant poétique »



le combat pour une Europe démocratique, une Europe de justice sociale, de développement solidaire et écologique.

Oui, ce 6 mai 2012, nous avons remporté une première bataille capitale. Un président de gauche siège à l'Élysée. La gauche doit sans tarder répondre aux urgences sociales qui n'attendent pas. Des mesures immédiates pour les salaires, pour la relance du pouvoir d'achat, pour la lutte contre le chômage et la renégociation d'un traité européen doivent être prises.

S'ouvre dans le même temps une nouvelle bataille, celle des élections législatives dont va maintenant dépendre la possibilité de maintenir grande ouverte la porte du changement.

Il faut maintenant élire à l'Assemblée nationale une majorité de gauche qui soit à la hauteur de la situation et compte pour cela en son sein les députés prêts à voter les lois sociales et démocratiques sans lesquelles le changement ne sera rien.

Il faut de très nombreux députés qui n'aient pas une seconde d'hésitation pour abroger les lois scélérates du quinquennat Sarkozy et des dix années de droite au pouvoir.

Il faut de très nombreux députés pour reprendre le pouvoir sur le secteur bancaire et financier, pour mettre en place un pôle public de la banque et du crédit.

Il faut de très nombreux députés favorables au relèvement significatif du SMIC et des salaires, décidés à engager le retour de la retraite à 60 ans à taux plein pour tous, à interdire les licenciements boursiers, à relancer l'emploi industriel et les services publics.

Il faut de très nombreux députés qui aient le courage de soumettre au vote des droits nouveaux pour les salariés du public comme du privé, pour les travailleurs indépendants à l'avenir précaire, pour les jeunes qui méritent mieux que l'apprentissage à vie, pour les femmes dont les salaires sont toujours largement en deçà de ceux de leurs collègues masculins.

Les menaces de la droite et de l'extrême droite pour empêcher ces changements ne sont pas mortes avec la défaite de Nicolas Sarkozy. Leurs candidats aux élections législatives doivent être partout battus, et il faut barrer la route à l'entrée du FN à l'Assemblée nationale. Partout où elle a eu cette possibilité en Europe, l'extrême droite a aggravé les reculs sociaux. Il n'en sera pas ainsi en France, le PCF et ses partenaires du Front de gauche s'y engagent.

Ce soir, j'appelle les candidates et candidats du Front de gauche aux élections législatives à repartir partout au combat pour rassembler autour de ces objectifs l'ensemble des électrices et des électeurs qui ont permis la victoire à l'élection présidentielle. J'appelle l'ensemble de ces électrices et électeurs, pour garantir le changement, à mettre les candidats du Front de gauche en tête de la gauche dans le maximum de circonscriptions, le 10 juin, et à en élire ensuite le plus grand nombre, le 17 juin prochain.

**Pierre Laurent**

Secrétaire national du Parti communiste français - le 6 mai 2012

## Après le deuxième tour, les réactions

**T**oute la gauche a permis l'élection de François Hollande, nous venons **d'ouvrir une brèche pour écrire une nouvelle page de notre histoire** qui doit favoriser le combat, la promotion des droits sociaux et humain.

Notre option est claire, le PCF avec le Front de Gauche, mettrons en route tous nos atouts **pour faire réussir la gauche dans l'intérêt de nos concitoyens**. Il faut **réinventer la gauche, le seul chemin qu'elle doit prendre est celui du combat idéologique**, bien en **lien avec une mobilisation populaire citoyenne**.

Nous n'avons pas le droit de rater les prochains rendez vous.

**Avec plus de 11 % au 1<sup>er</sup> tour le Front de Gauche devient la 1<sup>ère</sup> force politique à la gauche du PS tout autant unitaire qu'autonome.**

Un rassemblement inédit est en train de se construire avec tous les acteurs du Front de Gauche, **ce rassemblement qui s'élargit et se consolide est porteur d'espoir.**

Nos candidats du Front de Gauche pour les élections législatives vont permettre **d'amplifier nos propositions « l'Humain d'abord »**, pour construire plus de justice sociale et de démocratie. C'est au parlement qui se vote les lois, où devront se traduire la réalité des **changements pour une vraie alternative politique.**

**Il me vient une citation de Nelson Mandela : « En faisant scintiller notre lumière nous offrons aux autres la possibilité d'en faire autant ».**

Annie MAZET

Secrétaire Départementale PCF Drôme.

### Sarkozy, c'est fini, enfin !

*"Ainsi est réglé le compte du fossoyeur des acquis sociaux et des services publics de notre République. Sa défaite est celle de son projet d'extrême-droitisation.*

C'est une très bonne nouvelle pour la France et pour l'Europe. Le monde, qui nous regarde connaît de nouveau l'audace des Français.

Une page est tournée. Une autre commence pleine d'exigences.

Je félicite François Hollande pour son élection. Son avantage lui donne les moyens d'agir. Je souhaite le meilleur au nouveau président comme à notre pays.

J'adresse un salut reconnaissant à la résistance acharnée du mouvement social qui a préparé cette victoire. Les syndicalistes ont ce soir le dernier mot contre celui qui les menaçait.

Je félicite les quatre millions d'électeurs du Front de Gauche dont les votes ont fait la décision aujourd'hui.

Au même moment ce soir, notre parti en Grèce passe en 1<sup>ère</sup> position de la gauche.

La leçon de cette heure est que pour sortir de la crise de la civilisation capitaliste les peuples cherchent une issue à gauche.

C'était bien une manipulation que la place honteusement accordée aux thèses de l'extrême droite entre les deux tours.

Le Front national n'est pas du côté du monde du travail. Ses électeurs ont voté Sarkozy. Ses chefs ont déserté avec leurs bulletins blancs.

Le Front de Gauche s'engage, autonome et conquérant pour que la défaite de la droite et l'élection de François Hollande devienne la victoire des exigences aigües qui viennent de s'exprimer.

Les élections législatives doivent approfondir notre victoire. Le Front de Gauche en est l'outil fidèle.

Tout commence à présent pour la France et pour notre gauche. Place à la fraternité ! Place au peuple !"

Jean-Luc Mélenchon



## La défaite de N. Sarkozy : une première brèche.

L'élection de François Hollande à la Présidence de la République marque la fin d'un quinquennat où sous la houlette de N Sarkozy et de la droite, nous aurons vécu une des plus triste période de l'histoire récente de notre pays. Ce fut la mise en coupe réglée systématique des acquis sociaux et des services publics, la culture de la haine et de la division, la sanctuarisation de la finance, un paradis pour les milliardaires et les affairistes de tous poils.

Mais cette victoire de la gauche à laquelle les électrices et électeurs du Front de gauche ont activement et loyalement contribué a besoin d'être confortée. Il **ne faut en effet pas croire que par la magie d'une élection que les prétentions des marchés financiers, des banquiers, des multinationales, des puissants vont disparaître.**

**Rien n'est gagné, rien n'est acquis. La bataille continue et va devoir s'inscrire dans la durée. C'est pourquoi, il est nécessaire de renforcer la logique du Front de Gauche** afin de poursuivre le rassemblement du plus grand nombre, organisations et citoyens, sur la base de contenus de transformation sociale à la fois radicaux et réalistes. C'est nécessaire pour porter le rapport de forces à la hauteur des besoins de changement nécessaire (emplois, salaires, services publics, industrialisation, écologie) et pour réussir.

La première étape qui nous fixée est celle des élections législatives. A cette occasion, mettons à profit le mois qui nous sépare du premier tour pour faire grandir encore les exigences de changement et pour porter le plus haut possible le contenu des solutions alternatives qu'une majorité de gauche à l'Assemblée Nationale devra porter et soutenir. La meilleure garantie est que s'enracine et que monte partout le vote pour les candidates et candidats du Front de Gauche.

Jean-Marc DURAND—Candidat Front de Gauche 4<sup>ème</sup> circonscription.

## Après l'élection de François Hollande :

### Communiqué du PCF/Front de Gauche de Die

Le parti communiste de Die, membre du Front de Gauche, remercie les électrices et électeurs qui ont permis de mettre dehors Nicolas Sarkozy et ont donné à la gauche une large majorité dans le Diois. Avec près de 62% des voix, la gauche sort renforcée pour porter les revendications des Diois : maintien et développement des services publics : hôpital, écoles, RASED, train, ONF, etc. préservation des zones agricoles et des agriculteurs, création de logements sociaux, développement des énergies renouvelables, consolidation et développement de l'emploi local.

**Le canton de Die affiche un des meilleurs résultats de la Drôme avec 63,58% pour François Hollande. La ville de Die avec 64,8 % le place en tête.**

Pour le Front de gauche, une première étape est franchie. M. Sarkozy est sorti. Le Front de Gauche a contribué avec sa dynamique à l'élection de François Hollande.

Si certaines des idées de notre programme « l'Humain d'abord » ont été reprises : planification écologique (transition énergétique pour Hollande), rôle de la BCE, place de la France dans l'Europe, impôts sur les plus riches, nos propositions sont toutefois différentes de celles du Parti Socialiste.

Pour les faire vivre, nous avons besoin de députés à l'assemblée nationale. Nous proposons d'avoir des députés du Front de gauche autonomes, élus par la population sans accord de sommet de 1<sup>er</sup> tour risquant de compromettre nos idées et notre liberté.

**Nous avons besoin d'une majorité de gauche à l'Assemblée qui soit diverse, représentative des différentes composantes de la gauche. C'est cette diversité qui lui donnera sa solidité.**

Section de Die du PCF. Le 7 mai 2012

## "L'ELECTION" est passée, d'autres se profilent, la lutte continue !

Un communiqué de la FASTI <http://www.fasti.org>

L'élection, le 6 mai 2012, de François HOLLANDE à la présidence de la République marque un tournant important, indéniable.

A l'école des "réalités", comme on nous le ressasse depuis 20 ans, notre joie est mesurée ! Nous n'attendons pas le Messie et c'est ...tant mieux !

Certes, nous ne pouvons que nous réjouir de la sanction infligée au Président sortant, le président du mépris des personnes et des cultures affiché avec cynisme, le président de l'austérité proclamée au service des banques et des puissants, le président des valeurs de la République vendues aux "idéaux" nauséabonds de la droite extrême, le président de la xénophobie d'Etat ... !

### Le tournant du possible ?

Ne nous leurrions pas. Malgré quelques timides avancées, dans le domaine de la SOLIDARITE qui nous concerne plus spécialement, les mesures annoncées dans le programme présidentiel aujourd'hui ne remettent pas fondamentalement en cause les politiques d'exclusion, de discrimination, de stigmatisation des étrangers et des populations pauvres, que nous combattons depuis plus de 20 ans !

Le plus dur nous attend:

- persuader une opinion largement contaminée par le venin de l'extrême droite que la stratégie du bouc-émissaire ne mène à rien d'autre qu'à accroître dangereusement les discriminations et les divisions, et qu'il nous faut désarticuler les mensonges honteux devenus mensonges d'Etat,

- renforcer les réseaux de solidarité, sur des bases claires qui seules permettront de faire avancer les choix d'égalité des droits dans le respect de la dignité des personnes, françaises ou étrangères, avec ou sans papiers, pour lesquels nous ferrailons depuis tant d'années.

A ce prix là seulement, nous pourrons faire vivre les revendications qui sont les nôtres:

- . respect du droit d'asile
- régularisation de toutes les personnes sans papiers par une carte de 10 ans
- . suppression de tous les lieux d'enfermement
- citoyenneté de résidence par l'octroi du droit de vote à toutes les élections
- libre circulation et installation des personnes.

Cela nécessite plus que des propos incantatoires et des déclarations d'intention ! C'était le sens de l'appel à la mobilisation, adressé il y a quelques mois à tous nos partenaires, car ce sont les luttes qui font avancer la prise de conscience citoyenne et l'EGALITE des DROITS.

"Nous sommes le mouvement social" !

FASTI- Odile Swchertz –Favrat

le 7 mai 2012



## Syndicalistes à vos revendications.

Les présidentielles finies nous voici débarrassés de ce président (SARKOZY) qui appliquait le programme du MEDEF, ne se cachait pas de vouloir supprimer le code du travail et voulait concilier le programme de l'extrême droite avec celui de l'UMP.

### Et maintenant?

Si l'on veut que nos revendications aboutissent, (Salaires, emplois, retraites) une meilleure vie pour les jeunes, il faut aujourd'hui relever le défi et cultiver notre jardin syndical.

**Attention**, la Droite, l'extrême droite et le patronat voudront faire payer ce changement que 51,70% des Français ont voulu par le vote du 6 Mai 2012.

Alors n'attendons pas, aujourd'hui et les jours qui suivent il faut continuer la lutte au quotidien, dans les entreprises pour que le changement aboutisse afin de se donner les moyens d'une vraie politique de gauche pour la France.

Gérard ESSON



## Place au changement par le progrès social

une déclaration de la commission exécutive confédérale de la CGT

Une majorité de citoyens a élu un nouveau Président de la République le dimanche 6 mai 2012.

La participation importante des électrices et électeurs témoigne de leur mobilisation pour intervenir sur les choix à venir.

Le résultat de l'Élection présidentielle exprime un « désaveu » pour Nicolas Sarkozy. Sa politique autoritaire et antisociale, son passage en force sur la réforme des retraites et sa façon de gouverner sont maintenant clairement sanctionnés.

La CGT s'en félicite.

L'influence des thèses racistes et xénophobes a été omniprésente tout au long de la campagne. La CGT poursuivra son combat contre la division, les idées d'extrême-droite et les discriminations, pour « le travailler et vivre ensemble ».

L'élection de François Hollande est aussi l'expression d'une forte aspiration à un changement de politique économique et sociale. Elle s'était déjà exprimée dans les mobilisations sociales en 2009, 2010 et dernièrement lors du 1er mai 2012 contre les discriminations et pour la justice sociale.

**Un contexte, a priori plus favorable à la satisfaction des revendications, est créé.** Il doit se traduire par des décisions nouvelles, propres à changer le quotidien des salariés, retraités et privés d'emploi, à donner confiance aux jeunes dans leur avenir alors que les exigences patronales et celles des marchés financiers sont toujours aussi présentes.

**L'intervention et l'action syndicale doivent être renforcées.** Dans l'immédiat, tous les syndicats doivent refuser l'extension de la flexibilité exigée par le MEDEF au travers des accords dits « compétitivité emploi ».

Un véritable changement passe par la création d'emplois, l'augmentation des salaires, la reconnaissance et la revalorisation du travail, de son contenu et de sa finalité, le développement des services publics sur l'ensemble du territoire, un haut niveau de protection sociale et une véritable politique industrielle.

La réponse aux enjeux économiques et sociaux passe par une autre répartition des richesses au service du développement humain durable.

L'avenir de l'Europe ne peut se construire par la mise en concurrence sociale et fiscale entre pays, il faut une Europe solidaire et sociale axée sur la croissance et la coopération et non sur l'austérité généralisée imposée à l'ensemble des salariés.

La CGT continuera à être active pour le progrès social indispensable pour sortir de la crise et entend créer les conditions de l'action syndicale unitaire pour y parvenir.

Dans cette situation nouvelle et ouverte, la CGT appelle les salariés, les retraités, les privés d'emploi à rester mobilisés, à s'organiser, à se syndiquer à la CGT pour poursuivre leur action au travail, dans la vie, dans la cité pour faire aboutir leurs revendications.

Montreuil, le 9 mai 2012

### **Quel lien entre l'Assemblée Nationale, la Loi, les Collectivités, les Salariés, les Citoyens, le Territoire ?**

L'Assemblée Nationale, vote les lois sur proposition du Gouvernement. Les Députés peuvent proposer eux aussi des projets de lois, amender les textes présentés. L'adoption de ces textes est précédée parfois d'un débat dans l'opinion publique et toujours dans l'hémicycle. Les textes de loi adoptés par l'Assemblée Nationale sont ensuite examinés par le Sénat. On le voit le cheminement législatif comporte de nombreuses étapes ....

Quel lien avec les collectivités et les services de l'Etat ? Comment faire « une bonne loi » ? La loi est faite pour tous, mais s'applique t-elle à tous ? Quel rôle du Député et quel lien a-t-il avec la population ? Quel budget de l'Etat et quelle marge de manœuvre financière de l'Assemblée Nationale ? Quelles dotations votées par l'Assemblée Nationale en direction des Communes Départements, Régions ? Qui fixe les priorités d'actions et comment s'établit l'imposition des contribuables ? Les Députés ont-ils le pouvoir d'initiative et de décision concernant l'emploi et le développement économique ?

Pour aborder ces questions finalement peu connues, le CIDEFE 26 vous invite à une formation, avec comme intervenants :

**Thierry CHANTRIER : Syndicaliste de l'entreprise SWISSTEX VALENCE**

**Jean-Louis BELLET : Militant du développement territorial**

***Cette formation est ouverte à tous ceux qui sont intéressés par le sujet***

**Samedi 12 mai 2012 de 9h00 à 15h30**

**Maison des Associations**

**Rue Jean Jaurès (suivre la rue jusqu'au bout)**

**26800 PORTES-LES-VALENCE**

**Participation au repas 10 euros -**

**Inscription auprès de Mme Michelle CHOVIN Tél : 04.75.25.40.25**

### RAPPEL DES FAITS

Vendredi dernier, le Conseil constitutionnel a abrogé l'article du Code pénal sanctionnant le harcèlement sexuel, créant un vide juridique et rendant caduques toutes les procédures en cours. Scandalisées, les associations féministes ont porté plainte.

Adopté en 1992, l'article 222-33 du Code pénal stipulait que «le fait de harceler autrui dans le but d'obtenir des faveurs de nature sexuelle est puni d'un an d'emprisonnement et de 15 000 euros d'amende».

Depuis, considérant cette loi imparfaite, les associations féministes réclamaient son abrogation, mais avec un délai laissant au législateur le temps d'adopter un nouveau texte et permettant aux victimes de terminer leurs procédures.

On se souvient qu'en juillet 2010, lorsqu'il avait abrogé la loi sur la garde à vue, le Conseil constitutionnel avait laissé un an avant l'annulation effective, arguant que «l'abrogation immédiate des dispositions contestées méconnaîtrait les objectifs de prévention des atteintes à l'ordre public et de recherche des auteurs d'infractions».

Rien de tel pour le harcèlement sexuel. Non seulement l'effet est immédiat, mais il est «applicable à toutes les affaires non jugées définitivement à cette date».

En d'autres termes, un vide juridique remplace la loi et toutes les plaintes en cours deviennent caduques.

### Nous, « Femmes en Luth, citoyennes à part entière » :

(137 femmes 24 nationalités), noires, blanches... étrangères, françaises avec ou sans papiers, Roms, arabes ..., d'Europe, d'Afrique ou d'Asie ... musulmanes avec ou sans foulard, croyantes de toutes confessions ou athées...

... nous sommes très en colère, à l'annonce de l'abrogation de la loi contre le harcèlement sexuel. Une loi vieille d'il y a 20 ans, abrogée dans un contexte particulièrement dangereux de remise en cause de tous les droits et de renaissance d'idéologies que l'on croyait disparues.

Les conséquences de cette abrogation s'annoncent désastreuses. Ce sont des crimes impunis ... des victimes abandonnées par la justice ..., des rejets à la chaîne!

Un hasard ? ... Sans doute non. Mais en tout cas, c'est principalement une honte!

Nous, "Femmes en Luth, citoyennes à part entière" en avons assez de cette nouvelle prise en otage de la cause des femmes que l'on prétend défendre, et qui reproduit en fait une nouvelle forme d'esclavage.

Alors exigeons le remplacement de la loi par un nouveau texte de loi - qui aurait du, bien sûr, être préparé avant d'annuler les dispositions précédentes -, un texte plus respectueux des droits des femmes.

Et surtout continuons à "lut-h-er",

Continuons il dénoncer et à combattre les politiques cyniques et les pratiques qui détruisent nos droits, nos libertés démocratiques, qui détruisent le lien social et la solidarité et qui prétendent le faire en notre nom! Révoltons nous contre cette société qui jette chaque jour dans la rue les citoyen-ne-s qu'elle juge indésirables, acculé-e-s à mourir de faim ou de froid, et qui les stigmatise ensuite comme objet de rejet ou d'une compassion tout aussi méprisable, car elle reproduit sous une forme déguisée la domination ancestrale.

Les porte-parole de « Femmes en Luth citoyennes à part entière » Le 6 Mai 2012

Contact 6 Rue André Lacroix BP 818 26000 Valence—06.13.07.74.76 [odile.asti@sfr.fr](mailto:odile.asti@sfr.fr)

### Femmes Solidaires : le Conseil Constitutionnel choisit de rétablir le droit ancestral des hommes d'accéder librement aux corps des femmes ...

(...) Aujourd'hui encore, les associations féministes proposent que le harcèlement sexuel soit ainsi défini : «Constitue un harcèlement sexuel tout propos, acte ou comportement, verbal ou non-verbal, à connotation sexuelle, d'une personne, ayant pour objet ou pour effet de porter atteinte aux droits à la dignité d'une personne ou de créer un environnement intimidant, hostile, humiliant ou offensant».

Abroger aujourd'hui cette loi imparfaite sans attendre qu'elle soit remplacée par une nouvelle loi plus adaptée créer un vide juridique qui, en annulant toutes les procédures en cours, laisse les victimes sans recours et les harceleurs impunis, c'est inadmissible !

**C'est pourquoi nous, Collectif Egalité femmes-hommes de Valence**, nous demandons au Conseil constitutionnel de prendre conscience de la gravité de sa décision et de laisser la loi actuelle en vigueur jusqu'à l'adoption, que nous espérons rapide, d'un texte plus adapté.

Le collectif **Egalité femmes-hommes de Valence**, va porter plainte contre le Conseil constitutionnel au commissariat vendredi 11 Mai à 11 h. Des représentantes d'associations de femmes seront présentes pour soutenir Dominique Hennion-Rolland qui dépose la plainte

### **Le Collectif pour une paix juste et durable entre Palestiniens et Israéliens appelle**

#### **Solidarité avec les prisonniers politiques palestiniens en grève de la faim : il y a urgence !**

Depuis le 17 avril, **2000 prisonniers politiques palestiniens mènent une grève de la faim**. Tout comme plus de 800 000 palestiniens qui ont connu les prisons israéliennes depuis 1967, le seul tort de ces prisonniers est d'avoir résisté à l'oppression et d'avoir agi pour l'application de leurs droits nationaux.

Certains prisonniers sont en grève de la faim depuis le 1er mars et **arrivent à un seuil critique pour leur survie même**. Ce mouvement, très massif et revendiquant les droits humains les plus élémentaires, dévoile la gravité des atteintes aux droits de l'homme dans ces prisons et l'exaspération d'hommes et de femmes quotidiennement humiliés.

**Nous soutenons leurs exigences :**

-la fin du régime de détention administrative qui permet de maintenir un détenu indéfiniment en prison sans que lui soit notifié la moindre charge une modification de leurs conditions d'enfermement (fin des mesures d'isolement, des mauvais traitements, des humiliations à l'encontre des visiteurs, de l'interdiction des visites pour les familles de Gaza...).

**Nous affirmons notre solidarité avec ces prisonniers en grève de la faim, et exigeons que les autorités israéliennes abandonnent leurs pratiques qui violent les droits de l'Homme les plus élémentaires.**

**A Valence**

**Lundi 14 Mai**

**16h**

**Sit-in**

**de solidarité**

**devant la Mairie**

Signataires : Agir Contre le Colonialisme Aujourd'hui (ACCA) - Alliance for Freedom and Dignity (AFD) - Alternative Libertaire (AL) - Américains contre la guerre (AAW) - Association des Travailleurs Maghrébins de France (ATMF) - Association des Tunisiens en France (ATF) - Association France Palestine Solidarité (AFPS) - Association Nationale des Elus Communistes et Républicains (ANECR) - Association pour la Taxation des Transactions et pour l'Aide aux Citoyens (ATTAC) - Association pour les Jumelages entre les camps de réfugiés Palestiniens et les villes Françaises (AJPF) - Association Républicaine des Anciens Combattants (ARAC) - Association Universitaire pour le Respect du Droit International en Palestine (AURDIP) - Campagne Civile Internationale pour la Protection du Peuple Palestinien (CCIPPP) - Cedetim / IPAM - Collectif des Musulmans de France (CMF) - Collectif Faty Koumba : association des libertés, droits de l'Homme et non-violence - Collectif interuniversitaire pour la coopération avec les Universités Palestiniennes (CICUP) - Collectif Judéo-Arabe et Citoyen pour la Paix (CJACP) - Collectif Paix Palestine Israël (CPPI Saint-Denis) - Comité de Vigilance pour une Paix Réelle au Proche-Orient (CVPR PO) - Comité Justice et Paix en Palestine et au Proche-Orient du 5<sup>e</sup> arrt (CJPP5) - Confédération Générale du Travail (CGT) - Confédération paysanne - Droit-Solidarité - Europe-Ecologie / les Verts (EE-LV) - Fédération des Tunisiens pour une Citoyenneté des deux Rives (FTCR) - Fédération pour une Alternative Sociale et Ecologique (FASE) - Fédération Syndicale Unitaire (FSU) - Gauche Unitaire (GU) - Génération Palestine - La Courneuve-Palestine - Le Mouvement de la Paix - Les Alternatifs - Les Femmes en noir - Ligue des Droits de l'Homme (LDH) - Ligue Internationale des Femmes pour la Paix et la Liberté, section française de la Women's International League for Peace and Liberty (WILPF) (LIFPL) - Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples (MRAP) - Mouvement Jeunes Communistes de France (MJCF) - Mouvement Politique d'Education populaire (M'PEP) - Nouveau Parti Anticapitaliste (NPA) - Organisation de Femmes Egalité - Parti Communiste des Ouvriers de France (PCOF) - Parti Communiste Français (PCF) - Parti de Gauche (PG) - Participation et Spiritualité Musulmanes (PSM) - Une Autre Voix Juive (UAVJ) - Union des Travailleurs Immigrés Tunisiens (UTIT) - Union Générale des Etudiants de Palestine (GUPS-France) - Union Juive Française pour la Paix (UJFP) - Union Nationale des Etudiants de France (UNEF) - Union syndicale Solidaires

<http://www.france-palestine.org/Solidarite-avec-les-prisonniers,19694>

**RENCONTRES  
A LA LIBRAIRIE  
NOTRE TEMPS  
Samedi 12 mai**

**de 10h à 12h**

**Henri RABATEL,**  
présentera son roman  
« Cupidon est un farceur »

**à partir de 15h**

**Marie POUILLAUDE**

Pour ses deux albums jeunesse  
« les fondus du réglisse »  
« Mme Serviette vit sans un rond »

Auteur et illustratrices, elle nous  
initiera à la technique de papier  
découpé qu'elle utilise pour ses  
albums.

Les comités de Romans, Bourg de  
Péage, Saint Donat de  
l'ANACR,

**INVITENT À LA PRÉSENTATION  
DE LEUR LIVRE**

**« 1939-1945**

*...et se leva le vent de la liberté  
entre Drôme des collines  
et Vercors »*

**Jeudi 24 Mai à 18h**

Parvis des Droits de l'Homme, Hall  
des Cordeliers, Place J Nadi

**à ROMANS**

À 17h15 dépôt de gerbe au mémo-  
rial de la Résistance, Bd Gambetta  
en commémoration de la création  
du Conseil National de la Résis-  
tance par Jean Moulin le 27 mai  
1943

**Carrefour Laïque d'AUBENAS**

**Jeudi 31 Mai à 20h30**

**Centre Etienne Le Bournot  
à AUBENAS**

*« Jean Jaurès*

*et Arthur Rimbaud*

*Le voyant politique et le  
voyant poétique »*

**Conférence débat**

avec

**Charles SYLVESTRE**

Journaliste

Le 5 décembre 1895, Jean  
Jaurès s'enthousiasme dans la  
Dépêche pour un poète quasi  
inconnu « Arthur Rimbaud.

Charles Sylvestre

auteur de « Jaurès la passion du  
journaliste » (Le Temps des Cerises)  
croise les deux destins, celui du  
visionnaire socialiste, « mort en  
avant des armées » assassiné le  
31 juillet 1914 pour avoir  
dénoncé la boucherie qui  
s'annonçait et celui du poète qui  
affirmera « la poésie ne  
rythmera plus l'action, elle sera  
en avant ».

Charles Sylvestre posera cette  
question d'actualité dans cette  
séquence électorale « dans la  
révolution jaurésienne quelle est  
la part de la révolution  
rimbaldienne ? »

Plus d'information sur le site de  
la FOL Ardèche

<http://fol07.com>

**Liberté**  
**Égalité**  
**Front de  
gauche**

**LÉGISLATIVES 10 & 17 JUIN 2012,  
VOTEZ POUR VOUS !**

